

Junge, Junge! | Boy, oh boy!

Der Botschafter von Kroatien auf CD-Testfahrt mit dem Audi S6 e-tron | The Ambassador of Croatia performs a test drive for CD with a Audi S6 e-tron.

Interview: Stephan Burianek | Photos: Lukas Charwat

Wer scherzhaft sagt, der Balkan beginne am Wiener Rennweg, der weiß vielleicht gar nicht, wie nahe an der Wahrheit dieser geflügelte Satz steht. Unmittelbar am Beginn dieser Straße, gegenüber vom Unteren Belvedere, befindet sich nämlich die kroatische Botschaft, in einem prächtigen, vom Jugendstil-Architekten Otto Wagner entworfenen Palais. Dort empfängt uns S.E. Daniel Glunčić in perfektem, breitem Bayerisch. Der Botschafter der Republik Kroatien wurde zwar in Rheinland-Pfalz geboren, aber seine Frau ist aus Bayern, und das färbt offenbar ab. Auf der Fahrt wird er uns noch mit weiteren Dialekten unterhalten, darunter dem wienerischen und dem sächsischen.

Weil sich der vielbefahrene Rennweg nicht sonderlich für ein Gruppenfoto eignet, starten wir mit dem Botschafter gleich los und fahren nach einem kurzen Fotostopp beim Burgtheater zum VIP-Terminal des Wiener Flughafens. Die Autobahn erscheint Botschafter Glunčić als gute Gelegenheit, sich zumindest kurz von der Beschleunigung des neuen Audi S6 zu überzeugen. Es ist eine exklusive Gelegenheit: Der sportliche Testwagen trägt noch eine blaue Nummerntafel, er ist zum Zeitpunkt unserer Fahrt noch gar nicht auf dem Markt.

„Ich bin noch nie mit einem Elektroauto gefahren“, bekennt der Botschafter gleich zu Beginn der Fahrt. Das wird nicht weiter auffallen, Daniel Glunčić ist ein routinierter Autofahrer, nur beim Start benötigt er eine kurze Einweisung durch Georg Endl, Audi-Markenleiter bei Porsche Inter Auto. Dass die Fahrbereitschaft des Wagens von keinem Motorengeräusch signalisiert wird und seine Seitenspiegel durch Kameras und Monitore ersetzt wurden, ist für den Botschafter zunächst ein wenig ungewohnt.

Im Wagen kommen wir auf die rund 107.000 kroatischen Staatsbürger zu sprechen, die in Österreich leben und natürlich auch auf die 50.000 Burgenlandkroaten, die zwar Österreicher sind, kulturell aber nach wie vor eine spezielle Bindung zu Kroatien haben. Obwohl der kroatische Botschafter für diese Volksgruppe keine repräsentative Funktion erfüllt, bemüht er sich um gute Kontakte. „Für mich ist das ein Zeichen von Respekt, und es sind bereits einige freundschaftliche Beziehungen entstanden.“

Die diplomatischen Beziehungen zwischen Kroatien und Österreich sind ebenfalls „sehr freundlich“ und der wirtschaftliche Austausch sei „ausgezeichnet“, so der Botschafter. Dennoch betont er den Wunsch, dass beide EU-Staaten im Rahmen von Infrastrukturprojekten näher zusammenrücken: „Es darf im Jahr 2025 nicht sein, dass ein Zug für die Strecke von Wien nach Zagreb immer noch siebeneinhalb Stunden benötigt.“ Generell würde sich Botschafter Daniel Glunčić, der sich als junger Mensch in Deutschland intensiv für die kroatische Unabhängigkeitsbewegung einsetzte, ein besseres



S.E. Daniel Glunčić testete den nagelneuen Audi S6 e-tron auf dem Weg von Wien zum VIP-Terminal des Flughafens Wien-Schwechat.

H.E. Daniel Glunčić tested the brand new Audi S6 e-tron on the way from Vienna to the VIP terminal at Vienna-Schwechat Airport.

Oben: S.E. Daniel Glunčić (links) beim kurzen Fotostopp auf der Wiener Ringstraße mit Georg Endl, Audi-Markenleiter bei Porsche Inter Auto, CD-Herausgeber Alexander Bursky und CD-Autor Stephan Burianek (v.r.n.l.). Unten: Der Botschafter war vom Fahrgefühl und Design des Audi S6 e-tron begeistert.

Above: H.E. Daniel Glunčić (left) at a brief photo stop on Vienna's Ringstrasse with Georg Endl, Audi brand manager at Porsche Inter Auto, CD publisher Alexander Bursky and CD author Stephan Burianek (from right to left). Below: The ambassador was impressed by the driving experience and design of the Audi S6 e-tron.



Verständnis für die Kulturen auf dem Balkan wünschen. Immer noch werde an manchen Stellen nicht zwischen bosnisch, kroatisch und serbisch unterschieden. „Erst wenn man die Identität des anderen akzeptiert und versteht, kann man mit ihm einwandfrei kommunizieren.“

„Das Fahrgefühl ist fantastisch“, gibt uns der Botschafter zwischendurch zu Protokoll. Vor der Abfahrt zum Flughafen entfährt ihm ein anerkennendes „Junge, Junge!“, als er kurz aufs Gaspedal drückt.

If you're one of those people who makes jokes about the Balkans starting at Vienna's Rennweg, you might be surprised to find out how close to the truth this saying is. Right at the beginning of this street, opposite the Lower Belvedere, is the Croatian Embassy, in a magnificent palace designed by Art Nouveau architect Otto Wagner. H.E. Daniel Glunčić welcomes us there in perfect, broad Bavarian. The Ambassador of the Republic of Croatia was born in Rhineland-Palatinate, but his wife is from Bavaria, and you can definitely tell. On the way there, he entertained us with other dialects, including Viennese and Saxon.

As the busy Rennweg is not particularly suitable for a group photo, we set off straight away with the ambassador and, after a short photo stop at the Burgtheater, we drive to the VIP terminal at Vienna Airport. Ambassador Glunčić sees the motorway as a good opportunity to at least briefly experience the acceleration of the new Audi S6 for himself. It is an exclusive opportunity: the sporty test car still has a blue license plate, it is not even on the market at the time of our trip.

"I've never driven an electric car before," the ambassador admits right at the start of the journey. Daniel Glunčić is an experienced driver, so he only needs a short briefing from Georg Endl, Audi brand manager at Porsche Inter Auto, when starting off. The fact that the car's readiness to drive is not signaled by any engine noise and that its side mirrors have been replaced by cameras and monitors is a little unusual for the ambassador at first.

During the ride, we talk about the approximately 107,000 Croatian citizens living in Austria and, of course, the 50,000 Burgenland Croats, who are Austrian but still have a special cultural connection to Croatia. Although the Croatian ambassador does not



Der Sportliche | The sporty one

Der nagelneue Audi S6 Avant e-tron ist de facto das vollelektrische Pendant zum Audi A6 und kommt als Kombi (Avant) oder mit Sportback in einem noch schnittigeren und sportlicheren Design. Die Hochvoltbatterie kann an Schnelllade-Stationen mit bis zu 270 kW „auftankt“ werden und so in zehn Minuten ungefähr die Strecke von Wien bis Salzburg nachladen – ein starkes Argument für Vielfahrer!

The brand new Audi S6 Avant e-tron is de facto the all-electric counterpart to the Audi A6 and comes as an estate (Avant) or with a Sportback in an even sleeker and sportier design. The high-voltage battery can be "topped up" at fast-charging stations with up to 270 kW and thus recharged in about ten minutes, the distance from Vienna to Salzburg – a strong argument for frequent drivers!

Technische Daten S6 e-tron | Technical data S6 e-tron

Max. Motorleistung Max power output	370 kW (503 PS)
Batteriekapazität (netto) Battery capacity (net)	94,9 kWh
Höchstgeschwindigkeit Top speed:	240 km/h
Max. elektrische Reichweite Max. electric range:	635 km
Beschleunigung 0-100 km/h (sek.) Acceleration 0-100 km/h (in seconds)	3,9
Preis inkl. USt (keine NoVA) Price Price incl. VAT:	ab from € 101.790,-

fulfil a representative function for this ethnic group, he endeavors to maintain good contacts: "For me, this is a sign of respect, and a number of friendly relationships have already been established."

Diplomatic relations between Croatia and Austria are also "very friendly" and economic exchange is "excellent", according to the ambassador. Nevertheless, he emphasises the desire for both EU states to move closer together in the context of infrastructure projects: "In 2025, it must not be the case that a train still takes seven and a half hours to travel from Vienna to Zagreb." In general, the Ambassador, who campaigned intensively for the Croatian independence movement as a young person in Germany, would like to see a better understanding of the cultures in the Balkans. In some places, no distinction is still made between Bosnian, Croatian and Serbian. "Only when you accept and understand the identity of the other can you communicate with them properly."

"The driving experience is fantastic," the ambassador tells us at one point. Before departing for the airport, an appreciative "boy, oh boy!" escapes him, as he briefly presses the accelerator.

Meaningful MEMORABLE Moment



Hotel Am Konzerthaus - MGallery Vienna
Am Heumarkt 35-37 - 1030 Vienna - Austria
Tel. + 43 (0)1 71 61 680 / H1276@accor.com

hotelamkonzerthaus.com
IG: hotelamkonzerthaus_mgallery

INFO:
porscheinterauto.at
audi.at